

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 59 (1949-1950)
Heft: 2

Artikel: Chers amis de la Croix Rouge suisse
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-558504>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Chers Amis de la Croix Rouge Suisse,

Nous, les abandonnés de toutes les villes, nous, les enfants qui avons connu le froid, la faim, la peur, la mort - nous, les enfants qui avons tout perdu, et qui croyions être seuls désormais - nous, les enfants qui cherchions encore un peu de chaleur, de joie et de vie - nous, les enfants sans amour, sans foyer, sans espoir - boutons de rose transis, oisillons tombés du nid, papillons sans fleur et bourgeons sans printemps - nous qui n'avions pour tout abri que la rue, la rue et la rue - nous qui n'avions pour tout avenir que la faim, la faim et la faim - nous qui ne pouvions plus lutter pour un avenir toujours froid - nous qui n'attendions que la nuit - nous avons vu luire une étoile et nous avons marché vers elle parce qu'elle venait à nous - nous avons su que rien n'était perdu, que des êtres pensaient à nous, luttaient pour nous, vivaient pour nous - que l'amour existait encore et que la joie était permise - car ce qui arrivait vers notre dénuement avec les dons de la Croix Rouge Suisse, c'était plus qu'un secours immédiat, urgent, vital, c'était la force, la chaleur de l'amour.

Pour l'aide et surtout pour l'espoir rallumé en nous, à vous tous, chers Parrains, chères Marraines de la Croix Rouge Suisse, toute notre gratitude, tout notre amour et nos espérances nouvelles. Sentez monter vers vous, de tous nos coeurs unis, remerciements et vœux, vœux de santé, de travail, de bonheur - surtout vœux les plus chers à vos coeurs généreux, ceux d'Amitié et de Paix sur le Monde .

